

RESUMEN CURRICULAR
Dr. Darío Salinas Figueredo

Sociólogo, formado en la Universidad Católica de Chile, con maestría en sociología por la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales, FLACSO. Es doctor en Ciencias Sociales por la Universidad Iberoamericana, UIA, de México.

Profesor-investigador, titular, de tiempo completo del Programa de Posgrado en Ciencias Sociales y del Departamento de Estudios Internacionales de la UIA desde 1979. Especialista en estudios latinoamericanos, miembro del Sistema Nacional de Investigadores del Consejo Nacional de Ciencias y Tecnología, CONACYT, Coordinador del Seminario Permanente sobre “Gobernabilidad e Instituciones Políticas en América Latina” en la UIA.

Se desempeña como coordinador de la Línea de Investigación sobre “Gobernabilidad e instituciones políticas en América Latina” en la UIA desde 2000. Es responsable e investigador asociado del Grupo de Trabajo “Estados Unidos y América Latina en la nueva dinámica hemisférica” que cuenta con el apoyo del Consejo Latinoamericano de Ciencias Sociales, CLACSO. Así mismo, mantiene membresía activa en organizaciones académicas internacionales, entre otras, en la Asociación Latinoamericana de Sociología, en el Taller de la Agenda Latinoamericana en FLACSO/CUBA, en Latin American Studies Association, en la Asociación Latinoamericana de Ciencia Política. Colabora de manera permanente en comités editoriales de revistas nacionales e internacionales y en diversas instancias de dictaminación, incluyendo cuerpos colegiados de instituciones académicas.

Se desempeña en calidad Director de REDALYC-ALAS y ha sido miembro del Consejo Directivo de CLACSO, Buenos Aires, en la representación de los centros académicos de México. Se registra en su experiencia profesional el desempeñado en diversos cargos de responsabilidad académica en su universidad de adscripción, entre ellos en la coordinación de investigación del Departamento de Ciencias Sociales y Políticas, y en la coordinación del Posgrado en Ciencias Sociales, así mismo en la dirección de la Revista “Sociología y Política”. Ha sido académico visitante y participante regular en foros, congresos, así como conferencista en diversas instituciones universitarias, centros, colegios e institutos en México, Estados Unidos y América Latina.

En su contribución a la formación de recursos se registra la elaboración y defensa de 59 tesis de estudiantes bajo su dirección, 43 de las cuales son de posgrado, entre maestría y doctorado. En cuanto a publicaciones en editoriales o revistas especializadas, el Dr. Salinas Figueredo es autor de más de 50 títulos. Entre sus libros, de autoría y coautoría, artículos y capítulos más recientes destacan los siguientes títulos: *Gobernabilidad y globalización. Procesos políticos recientes en América Latina* (2004); *Democratización y tensiones de gobernabilidad en América Latina* (2006); y *Vicisitudes de la democracia. Entre el peso del modelo y los límites de la política en Chile* (2007); *Terrorismo y seguridad. Reflexiones desde América Latina* (2005); *Hegemony in the coordinates of U.S. policy. Implications for Latin America* (2007); *Democratic Governability in Latin America: Limits and Possibilities in the Context of Neoliberal Domination* (2009), entre otros.

dario.salinas@uia.mx

http://iberosocialesypoliticas.info/index.php?option=com_content&view=section&id=31&Itemid=161